



Siapa Saja yang Akan Bertarung di Pemilihan Umum Mendatang? Temukan Semua Calon yang Memutuskan untuk Ikut Bersaing!

Description

Calon Pasangan Lawan Terus Berdatangan

Pada Pemilu 10 April, ada tren baru yang mulai muncul di antara para calon, yaitu “calon gagal” yang bertujuan untuk mengalahkan seorang calon tertentu. Ini menimbulkan kritik bahwa Pemilu kali ini menjadi semakin kacau.

Putri Choi Soon-sil Ingin Ancam Kepentingan Politikwan Lain

Putri Choi Soon-sil, yang sebelumnya dikenal sebagai Choi Seo-won, menyatakan keinginannya untuk maju sebagai calon independen di daerah pemilihan Onsan, Gyeonggi, untuk mencoba mengalahkan Minseok. Ia menekankan bahwa tujuannya adalah mengalahkan Minseok dan bukan untuk tujuan politiknya sendiri.

Tuntutan dan Tujuan Calon Gagal

Melalui Facebook, putri Choi Soon-sil menyatakan bahwa ia akan maju sebagai calon independen asalkan bisa mengumpulkan dana sebanyak 15 juta won. Tujuannya memastikan Minseok kalah dan mempertanyakan aset uang Minseok serta menuntut agar Minseok membawa Yoon Jeo ke dalam permainan politik.

Persaingan di Daerah Pemilihan Onsan

Selain Minseok, terdapat empat calon lainnya yang maju sebagai calon dari partai-partai yang berbeda di daerah pemilihan Onsan, termasuk calon dari Partai Rakyat. Inti dari persaingan ini adalah kasus dugaan suap pembangunan Daechang-dong yang melibatkan Yonggyu, yang menjadi tantangan bagi Jae-myung Kim dari Partai Demokrat.

Tantangan terhadap Jae-myung Kim

Yonggyu, yang sebelumnya terlibat dalam proyek Daechang-dong, berani menjadi calon di daerah

pemilihan Incheon Geyang dari Partai Unifikasi dan Independensi. Ia menegaskan bahwa Kim Jae-myung tidak lagi memenuhi syarat sebagai pemimpin dan menganggap Partai Unifikasi dan Independensi sebagai penjaga terakhir Korea Selatan.

****Penolakan terhadap Kim Jae-myung****

Yonggyu menekankan bahwa ia lebih memiliki kualitas dan integritas dibandingkan Kim Jae-myung dan mengakui kesalahannya serta bertekad untuk memperbaikinya. Ia juga menilai bahwa Korea Selatan saat ini dihadapkan pada ancaman dari kiri yang diwakili oleh Kim Jae-myung, sehingga mendukung Partai Unifikasi dan Independensi sebagai pilihan utama.

Dengan munculnya calon-calon yang bertujuan untuk mengalahkan calon lain, Pemilu 10 April bisa menjadi semakin menarik untuk diikuti. Semua pihak diharapkan dapat bersaing secara sehat dan menjunjung tinggi prinsip demokrasi selama proses pemilihan berlangsung.

Ringkasan

Dalam persiapan untuk Pemilu umum yang akan datang, ada kontroversi tentang kandidat yang sengaja maju sebagai calon kalah. Bagaimana pendapat Anda tentang strategi ini? Apakah ini akan merusak proses demokrasi atau benar-benar merupakan tindakan politik yang sah? Ayo diskusikan dalam komentar di bawah!

Apa pendapat Anda tentang kandidat yang sengaja maju sebagai calon kalah dalam pemilihan umum? Jangan ragu untuk berbagi pandangan Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)